

なかごう 1月号

中郷地区公民館だより
発行 中郷地区公民館 Tel39-0713

月号



令和8年1月発行

社教連会長から年頭のあいさつ

新年あけまして おめでとうございます。
皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。

昨年中は各自治公民館活動は
もとより、中郷地区社会教育関
係団体等連絡協議会(通称社教
連)の活動の活動に対しまして、
深いご理解とご支援を賜り、
厚くお礼申し上げます。



山内正一会長

さて、昨年から自治公民館連絡協議会(通称自公連)並びに社教連の会長に就任以来、緊張の一年でしたが、自治公民館活動並びに社教連の総合研修会をはじめとする各種行事を無事開催ができましたことは、地域住民並びに社教連団体の皆様の温かいご支援ご協力のおかげであり、心より感謝を申し上げます。

本年も“明るい住みよい中郷地区”のまちづくりのために、地域総ぐるみ活動を展開し、「つながり」を大切にし、安全・安心な地域づくりを目指してまいる所存です。

特に、令和8年度は11月末に中郷地区において都城市総合防災訓練が計画されています。

ぜひ地域住民の皆様方とともに、災害全般についての学びを深めたいと考えています。

この一年が皆様にとりまして、穏やかで、幸多
き一年となりますよう心よりお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

引き続きご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

令和8年1月吉日

中郷地区自治公民館連絡協議会
中郷地区社会教育関係団体等連絡協議会
会長 山内 正一

自治公民館長が南郷大島で研修

中郷地区自治公民館連絡協議会(通称自公連)は、11月27日(木)・28日(金)の日程で日南市南郷大島を訪れ、同島の小学校跡地に建てられたキャビン＆コテージで研修会を開催しました。

参加したのは中郷地区の全18館の公民館長のうち11人。無人島となった大島の活性化に取り組んでいる大島プロジェクト会議の会長若松俊二さんから、再び人の住む島を目指して取り組んでいる活性化事業などについて説明を受けました。



講演会では、ドローンで空撮した大島全体の映像を見たあと、アサギマダラやツマベニチョウなど蝶の訪れる島として取り組んでいる事業の紹介や国重要文化財に指定された鞍崎灯台の歴史や観光地としての環境整備の取り組みなどについて話していただきました。

講演会のあとは、中郷でも大島でも深刻になっているイノシシの被害について、その対策方法などお互いの取り組みを情報交換しました。



▲若松俊二会長の話に興味深々で聴き入る公民館長

高連グラウンドゴルフ大会入賞者

都城市高齢者クラブ連合会主催のグラウンドゴルフ大会は11月18日(火)に梅北運動公園で開かれ、中郷地区からは予選を勝ち抜いた30人が参加しました。

中郷地区の主な入賞者は次のとおりです。

おめでとうございます。(以下 敬称略)

Aパート	準優勝～村田利森 4位～野口孝三 5位～野口恵美子
Cパート	4位～岩松和昭 5位～上村康子
Dパート	準優勝～高丸サダ子 5位～田之上ツヤ子 7位～田中アキ子 10位～川崎道夫

心が元気フォーラムを開催

次代を担う青少年の健全育成を目的に、中郷地区内の小中学校関係者、社会教育関係団体、福祉団体、少年補導員らで設置されている中郷地区青少年育成協議会(安久小学校長 伊藤寿朗会長)は、12月18日(木)に中郷地区公民館で「心が元気フォーラム」を開催し、小中学生の意見発表と善行児童・生徒の表彰を行いました。

【意見発表(要旨)】

～大切な友達～

梅北小学校6年 海田 彩凪さん

小学1年から一緒に過ごす23人の友達。友達がいるから難しいことや苦手なことにもチャレンジできる。しかし些細なことですが、お互い口をきけなくなってしまった経験も。そんな状況をほかの友達に相談し、温かい言葉やアドバイスをもらい、救われた経験から、相手を思いやる気持ちの大切さを学んだ。これからもたくさんの人と関わり、お互いを大切にできる友達を増やしていきたい。



12月13日に興玉神社であった夜神楽大祭

～スポーツを楽しむことで見つけた「元気」～
安久小学校6年 山下 蒼太さん

スポーツをやってみようとフットサルを始め、その後ソフトテニスを観戦し、「楽しそうだな」と挑戦することに。5年生でクラブチームに加入し、初めての試合で初戦で負けて、悔しい気持ちから、もっと強くなりたいと決意。その後Bクラスで優勝し、次の目標はAクラス優勝。スポーツは健康にもよく、人との関わりが増えて、どんどん輪が広がる。何より楽しくて心が元気になる。



～私の心のワクチン～

中郷中学校1年 吉門 心花さん

冷たい雨の放課後、下校時にうっかり傘を忘れ、制服が雨に濡れていたとき、「一緒に帰ろうよ」と違うクラスの友達が傘に入ってくれた。友達の肩も濡れていたが、気にしてない様子。傘の中で冷え切った体が温まり胸の奥にじんわりと熱が広がった。小さな親切は心に打ったワクチンのように私を守ってくれる。今度は私が誰かの心を守れる人になり小さな親切という「心のワクチン」を届けたい。

【善行児童・生徒表彰】

梅北小学校5年 高山 莉菜さん

安久小学校6年 児玉 瑞夏さん

中郷中学校野球部 代表 松枝 勇星さん



意見発表した皆さん・善行表彰を受けた皆さん